

Imagen de Sagarra entre las que promocionan el Día Internacional del Boxeo



La Habana, 24 jul (JIT) - Con la imagen del mítico Alcides Sagarra entre las escogidas para promocionarlo, actividades en las redes sociales y otro “guiño” desde una de las organizaciones rectoras de los circuitos rentados, transcurrió el Día Internacional del Boxeo.

Fruto de una iniciativa nacida en 2017 en Rusia y validada hace un año por el comité ejecutivo de la Asociación Internacional de Boxeo (Aiba), la celebración de este 22 de julio quedó signada por la prioridad asignada a internet en medio del azote de la COVID-19.

Vídeos y fotos enviadas desde diferentes países fueron recepcionados por la entidad, cuyo presidente interino, el marroquí Mohamed Moustahsane, emitió felicitaciones en vídeo y texto desde su página web.

«En todas y cada una de las federaciones nacionales de los cinco continentes del mundo, celebramos el buen espíritu de nuestro deporte, los sacrificios de cada uno. Celebramos la unidad de nuestra familia del boxeo» sentenció.

La jornada también generó noticias desde la profesional Asociación Mundial de Boxeo (WBA, por sus siglas en inglés), pues su titular, Gilberto Jesús Mendoza, firmó una resolución que oficializa el respaldo de sus miembros al festejo de la Aiba.

«El Día Internacional del Boxeo es para honrar a los boxeadores, entrenadores, *cutmans*, gimnasios, jueces y árbitros, y todos los miembros de la gran familia del boxeo. El boxeo es un solo deporte», precisa el documento.

La postura de Mendoza se suma a su reciente diálogo con el presidente de la Aiba, que sin aportar detalles lo definió entonces como paso para avanzar en materia de desarrollo, competencia y ética, a tono con acercamientos iniciados en 2015.

La Aiba vive un fuerte diferendo con el Comité Olímpico Internacional (COI), que le acusó de problemas de gobernanza y le apartó de la organización de los torneos clasificatorios y los Juegos Olímpicos de Tokio.

Un congreso extraordinario pactado para junio, a fin de elegir su presidente y aprobar una nueva constitución, debió ser aplazado a causa de la COVID-19, y ambos puntos marcarán la agenda del ordinario convocado para diciembre.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/229492-imagen-de-sagarra-entre-las-que-promocionan-el-dia-internacional-del-boxeo>



Radio Habana Cuba